

« 16/11/2012 »

Melle

## Une place Bujault plus belle Un réalignement des tilleuls est en cours. Ce choix répond à l'état sanitaire de certains arbres.



n arbre ça vit, ça vieillit, ça souffre. La situation sur la place Bujault était telle qu'il fallait abattre certains d'entre eux, mais ce n'est pas de gaieté de cœur que nous faisons ces travaux car dès que l'on abat un arbre, avouons-le, on touche une corde sensible », confesse Yves Debien, maire de Melle.

La situation sanitaire des arbres place Bujault était connue depuis un contrôle effectué il y a dix ans. Ce contrôle stipulait qu'à terme certains des tilleuls devraient être abattus.

## Retrouver la structure imaginée par Blossac

« Il y avait un certain degré d'urgence à faire ces travaux. Ils sont aussi l'occasion de procéder à un réalignement pour recréer l'équilibre logique et esthétique de la place. En point de mire, il s'agit de retrouver la structure initiale imaginée par Blossac au XVIII<sup>e</sup> siècle », poursuit Yves Debien.

Huit tilleuls viennent d'être abattus et treize vont être replantés. «La plantation d'arbre adulte n'étant pas possible, le coût serait trop élevé, il s'agira d'une plantation de spécimens jeunes. Nous gardons aussi la même essence, à savoir des tilleuls qui vont être replantés d'ici à la fin du mois », détaille Jean-Luc Denis, responsable des espaces verts

Le desouchage a eu lieu lundi et les travaux de plantation devraient débuter dans les semaines qui viennent. Cependant, une partie du chantier est à l'arrêt à suite d'une découverte archéologique (lire par ailleurs). En novembre 2013, une autre partie de la place connaître ces mêmes travaux afin que, dans les années qui viennent, la place Bujault retrouve sa splendeur d'antan.

## A-t-on enfin retrouvé le château de Melle?



Les bénévoles de la Société archéologique du Mellois hier après-midi.

Il est fort probable que, durant ces travaux, une découverte importante pour l'histoire de la ville soit faite. Mercredi, au premier coup de pelleteuse, un employé a en effet mis au jour des pierres. Les bénévoles de la Société archéologique et spéléologique du Mellois, chargés par la DRAC de surveiller le chantier, se sont mis au travail dès l'après-midi pour vite s'apercevoir qu'il s'agit d'un mur médiéval.

Présent jeudi matin pour constater l'avancement des recherches, le maire s'est dit « [...] très heureux de cette découverte. Il faut savoir que cela s'est joué à peu de chose car la DRAC nous a dit de fouiller un peu sur la zone délimitée sur laquelle les bénévoles de la société d'archéologie opéraient. En discutant avec eux, je me suis avisé qu'il est fort probable qu'il s'agisse du château de Melle. »

## Un chemin d'artillerie

L'épaisseur du mur permet d'y penser sérieusement et, autre indice, lors des travaux du Metullum, la découverte d'un chemin d'artillerie laissait penser que l'édifice se trouvait dans les environs. Affaire à suivre...